



Pokale und Präsente bei den „Vogelfreunden Lollar und Umgebung“

Seit 50 Jahren besteht der Verein „Vogelfreunde Lollar und Umgebung“. Jetzt wurden im Rahmen einer Weihnachtsfeier nicht nur die Vereinsmeister 2006, sondern auch die Gründungsmitglieder Heinz Alffen, und Klaus Schmitt vom Vorsitzenden Jürgen Puschmann und seinem Stellvertreter geehrt. Er dankte Ihnen für die langen Jahre der Treue zum Verein mit einem Präsent. Pokale bekamen die Vereinsmeister, bei denen sich

Manuel Kömpf den Titel bei der Sparte Waldvögel mit einem Erlenzeisig holte. Bei den Exoten siegte die Grünflügeltaube von Peter Wagner. In der Sparte Großsittiche hatte Jürgen Puschmann mit einem Schönsittich den Vereinsmeister gestellt. Beim nicht anwesenden Erich Kurz, der mit einem Farbkanarienvereinsmeister wurde, wird die Ehrung nachgeholt. Nach den Ehrungen gab es ein Programm, bei dem Hobbykünstler Norbert

Wolff mit seinen Zauberricks die Anwesenden in Erstaunen versetzte. Auf dem Bild (links) ehrt Vorsitzender Puschmann die Gründungsmitglieder Heinz Alffen, und Klaus Schmitt, es gratulierte der stellvertretende Vorsitzende Friedrich Foos. (von rechts). Die Vereinsmeister wurden mit Pokalen ausgezeichnet. Puschmann übergab sie an Manuel Kömpf (rechts) und Klaus Peter Wagner.

sl/Bilder: Scherer